



UN ARCOÍRIS MECÁNICO DE ALTA FRECUENCIA A TRAVÉS DE LAS EDICIONES LIMITADAS DEL ZENITH DEFY EXTREME CHROMA

Le Locle, 2 de diciembre de 2025. Una de las creaciones más llamativas de la marca, las ediciones Chroma encarnan el dominio técnico y el atrevido espíritu vanguardista de ZENITH, para combinar a la perfección la cronometría de alta frecuencia con un diseño vibrante y expresivo. Tras el éxito rotundo del DEFY 21 Chroma de 2022 de cerámica blanca y las ediciones Chroma II de 2023 de cerámica blanca y negra, esta audaz fusión de ingeniería de vanguardia y visión artística vuelve ahora en dos nuevas ediciones limitadas DEFY Extreme.

Más allá de su notable proeza técnica, la colección DEFY Extreme siempre ha sido una fuente de creatividad y de diseño audaz. Con las ediciones limitadas Chroma, el innovador cronógrafo ZENITH con indicación de las centésimas de segundo demuestra cómo se puede explorar el color sin límites, incluso en el cronógrafo de alta frecuencia más avanzado del mundo.

Las dos ediciones ZENITH DEFY Extreme Chroma combinan titanio y cerámica, realizados por un distintivo espectro de colores. Su caja angular de 45 mm se presenta en titanio microgranallado o en titanio satinado y pulido, mientras que el bisel dodecagonal, los protectores de los pulsadores y la corona están elaborados con cerámica blanca o titanio microgranallado. El juego de materiales y acabados realza la geometría arquitectónica del DEFY Extreme, lo que refuerza su carácter audaz y dinámico. Diseñado para el rendimiento, ofrece una estanqueidad de hasta 20 ATM, por lo que está preparado para las condiciones más exigentes.

En el interior del DEFY Extreme Chroma late una versión única del calibre automático El Primero 9004, cuyos puentes están recubiertos de PVD en un espectro de colores. Este arcoíris mecánico se revela parcialmente a través de la esfera esqueletizada negra o blanca, donde los índices y las impresiones reflejan la paleta cromática del movimiento en un degradado uniforme. Cada movimiento muestra su propia composición de color. Este espectro vívido también se extiende a las puntas de las agujas de la esfera secundaria, para las horas y los minutos del cronógrafo a las 9 y a las 3, la reserva de marcha del cronógrafo a las 12 y el segundero pequeño a las 6. En el reverso, el tema de la policromía continúa con el característico rotor en forma de estrella de ZENITH, en un llamativo tono azul para la edición negra y verde eléctrico para la edición blanca.



Desde un punto de vista técnico, El Primero 9004 se distingue por su capacidad para medir tiempos transcurridos con una precisión de centésimas de segundo, un logro extraordinario posible gracias a dos sistemas de escape independientes, cada uno con su propio barrilete y regulador. El primero late a 5 Hz (36 000 alt/h) para garantizar la precisión del cronometraje, mientras que el segundo funciona a 50 Hz (360 000 alt/h) para impulsar el cronógrafo. El segundero central del cronógrafo finaliza una rotación completa de la esfera cada segundo, lo que permite leer el tiempo transcurrido con una precisión de centésimas de segundo.

Como todos los modelos DEFY Extreme, las ediciones Chroma cuentan con un sistema de cambio rápido de correa, que se activa fácilmente mediante pulsadores en la parte trasera de la caja. Para ofrecer una mayor versatilidad, cada reloj se presenta con tres opciones de correa: una correa de caucho negro o blanco repujada con hebilla desplegable, un brazalete de titanio con acabados a juego y una correa de velcro negra.

El DEFY Extreme Chroma se lanza en dos ediciones limitadas de 100 piezas cada una, disponibles en las boutiques ZENITH, online y a través de distribuidores autorizados en todo el mundo.



ZENITH: EL CORAZÓN DE LA RELOJERÍA

ZENITH, fundada en 1865 en Le Locle, Suiza, está a la vanguardia de la relojería suiza desde hace más de 160 años, impulsada por un espíritu pionero y una búsqueda incesante de la precisión. ZENITH, la primera manufactura relojera suiza de integración vertical, ha revolucionado continuamente la relojería al desarrollar y fabricar movimientos de Manufactura, especialmente El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo lanzado en 1969, famoso por su precisión y rendimiento incomparables.

Los relojes de ZENITH celebran su dedicación a la innovación y a una artesanía excepcional. Además, la colección CHRONOMASTER destaca el dominio de la marca de los cronógrafos de alta precisión, el DEFY muestra la innovación técnica y el diseño atrevido, mientras que la colección PILOT rinde homenaje al legado de aviación de ZENITH con relojes distintivos y listos para la aventura. Este compromiso inquebrantable con la precisión ha sido reconocido con 2333 premios de cronometría sin precedentes, lo que subraya el legado de excelencia duradero de ZENITH. El Calibre 135, ganador de la mayoría de esos premios, ha sido objeto de una moderna remodelación que integra soluciones técnicas y materiales actualizados. ZENITH ha decidido darle un nuevo hogar en su recién presentada colección G.F.J.

A lo largo de su historia, los relojes ZENITH han acompañado a pioneros que se atrevieron a soñar a lo grande y a lograr lo extraordinario: desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. Este espíritu atrevido sigue guiando a la Maison a medida que redefine el futuro de la relojería suiza.

ZENITH celebra más de un siglo y medio de excelencia, innovación y propósito, y sigue estando a la vanguardia de la relojería suiza, empoderando a quienes desafían las convenciones y aspiran a la grandeza.

De Le Locle al mundo, de 1865 a hoy, ZENITH es el corazón de la relojería.



DEFY EXTREME

Referencia: 97.9113.9004/33.I200

Puntos clave: movimiento de cronógrafo con indicación de las centésimas de segundo. Frecuencia característica y exclusiva de una rotación por segundo de la aguja del cronógrafo. Corona a rosca. Esfera de zafiro. Correa de caucho negro y brazalete de titanio y velcro adicional. Sistema de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 9004

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz)

Reserva de marcha: 50 horas

Funciones: 1 escape para el reloj (36 000 alt/h - 5 Hz).

1 escape para el cronógrafo (360 000 alt/h - 50 Hz).

Acabados: puentes con revestimiento de PVD arcoíris y masa oscilante especial azul con acabados satinados

Precio: 19 900 CHF / 21 600 EUR / 20 600 USD

Material: titanio microgranallado

Estanqueidad: 20 ATM

Caja: 45 mm / **Grosor:** 15,4 mm / **De asa a asa:** 51 mm

Esfera: esqueletizada negra

Índices: rodiados, facetados y con revestimiento de barniz "arcoíris"

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de barniz con color

Correa y cierre: caucho negro con cierre desplegable, brazalete de titanio adicional y correa de velcro negro.



DEFY EXTREME

Referencia: 95.9114.9004/69.I203

Puntos clave: movimiento de cronógrafo con indicación de las centésimas de segundo. Frecuencia característica y exclusiva de una rotación por segundo de la aguja del cronógrafo. Corona a rosca. Esfera de zafiro. Correa de caucho blanco y brazalete de titanio adicionales y correa de velcro. Sistema de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 9004

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz)

Reserva de marcha: 50 horas

Funciones: 1 escape para el reloj (36 000 alt/h - 5 Hz).

1 escape para el cronógrafo (360 000 alt/h - 50 Hz).

Acabados: puentes con revestimiento de PVD arcoíris + Masa oscilante especial verde con acabados satinados

Precio: 19 900 CHF / 21 600 EUR / 20 600 USD

Material: titanio y cerámica blanca

Estanqueidad: 20 ATM

Caja: 45 mm / **Grosor:** 15,4 mm / **De asa a asa:** 51 mm

Esfera: esqueletizada blanca

Índices: rodiados, facetados y con revestimiento de barniz "arcoíris"

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de barniz con color

Correa y cierre: caucho blanco con cierre desplegable, brazalete de titanio adicional y correa de velcro negro.

